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中共青海大学党委常委会会议纪要

青大校阅字〔2020〕14 号

青海大学党委新冠肺炎防控

第十三次专题会议纪要

会议时间：2 月 20 日 12:30-14:00

会议地点：手机网络会议

主 持 人：校党委书记 俞红贤

参会人员：李丽荣、崔 森、辛全洲、尚 玛、任延明、

王晓英、顿珠旺秀、郭永发、赵晓伟

列席人员：新型冠状病毒肺炎防控领导小组主要负责同志

新型冠状病毒肺炎应急办公室全体成员

相关职能处室负责人

会议议程
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一、申请采购水银式体温计的工作建请求：

因开学后新冠肺炎疫情防控需要，后勤管理处申请采购2000支

人体水银体温计。经调研，目前水银体温计市场价为7.02元/支（疫情

防控期间货源紧缺，价格涨幅较大），共需资金14040元。

俞书记：会议同意后勤管理处紧急采购2000支体温计，要求

抓紧联系厂商，多方询价，注重性价比。请郭永发校长具体负责。

二、申请采购测温门及配套设施的工作请求：

由于目前各校区门卫均采用红外测温仪测量体温，受气温等

因素影响，测试体温时常不准，更不适宜人流量多时体温测量。

学校门卫为防控疫情的第一道关口，准确测定出入人员体温

是第一道关口的首要任务，请求釆购六套测温门。

供应商测温门建设方案：见附件。

俞书记：会议同意国有资产管理中心关于申请采购测温门及

配套设施的工作请求，同意采购数量为四套，采购资金由校财务

处筹措。要求采购到的设备必须配套，特别是附件要保证齐全。

请任延明副校长负责。会议要求财务处和国资中心要做好应急时

期物资采购资金支付和采购方式的政策咨询，要确保采购和资金

支付的合法合规，请李丽荣校长、任延明校长研究。

三、关于追加 2020 年硕士研究生招生计划的请示：

教育部发展规划司《关于做好 2020 年全国硕土研究生和普

通专升本招生计划管理工作的通知》（教发司[2020]19 号）要求，

“为缓解疫情影响，经商国家发改委同意，2020 年拟适度扩大
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全国硕士研究生招生计划总规模。在第一次编报基础上，自主自

愿提出增加编报 2020 年硕土研究生招生计划申请。新增申报计

划全部安排为全日制硕士并以专业学位为主，重点向理、工、农、

医等门类和方向倾斜，特别在国家急需的集成电路、人工智能、

临床医学、生物制药、网络安全、先进制造等相关领域要积极扩

大招生规模。”

我校 2019 年招生计划 878 名，实际招生 783 名；2020 年已

预报教育部计划 984 名，同比增长 26%。此次拟在第一次编报的

984 名的基础上在 17 个一级学科和 9 个专业学位类别硕士点建

议再增加 25%（246 名），这样 2020 年招生计划总数 1230 名，与

2019 年比总增幅为 40%。

结合上述要求并第一时间汇报李校长，今天 11:00 经与教育

部发展规划司沟通咨询，在第一次编报基础上，可根据学校师资、

住宿等承载力申报增加计划 20%左右。目前我校师资力量充足，

这次增加计划政策对我校机会难得，建议在第一次编报的 984 名

的基础上再按增长 25%追加计划 246 名。

俞书记:经充分酝酿，会议认为，积极响应教育部号召，增

加研究生和预科生招生计划，以缓解就业压力是一项政治任务，

也是学校发展研究生教育的一次大好机遇。会议认为，2020 年

招生计划，从 878 名（当年实招 783 名）增加到 1230 名，净增

幅度过大，学校床位数难以支持。招生计划增幅提升到 40%，也

过大，师资和教学储备难以支持。经研判教学资源，特别是住宿
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和师资资源，会议议定：1.研究生计划数，在已上报 984 名的基

础上，净增 116 名，以原则上不超过 1100 名上报。2.要求研究

生院积极对接教育部发展规划司，尽可能增加学术学位的比例，

将学术学位的比例在现有控制比例基数上有所提升。3.要认真关

注博士生招生计划，尽最大努力提升 2020 年博士生招生计划数，

提高增幅。

四、听取关于国务院疫控督导组来校开展督导工作的汇报：

接教育厅通知，国务院新冠肺炎疫情防控工作第 28 指导组

将于明天（2 月 21 日）上午 11：00 来校督导学校疫情防控及开

学准备工作，在校工作 40 分钟，行程如下：11:00 抵达青海大

学东门，调研疫情期间学校门卫管控情况（调研约 10 分钟）；

11:10 乘车前往后勤物资储备库，调研学校疫情防控物资储备情

况（行程约 5 分钟，调研约 10 分钟）；11:25 乘车前往校医院，

调研校医院准备情况（行程约 5 分钟，调研约 10 分钟）。具体行

程安排见附件。

俞书记：同意国务院新冠肺炎疫情防控工作第 28 指导组 2

月 21 日来校督导工作方案的汇报，请尚玛副校长和任延明副校

长高度关注，协调解决相关问题。


